

25. März 2010

Medienbulletin 4 / 10

Neu auch Biogas erhältlich

Seit Anfang dieses Jahres verfügt die Aare Energie AG (a.en) über Biogas, mit welchem einerseits der schweizweit erforderliche Anteil von 10 % am an den Tankstellen in Wangen und Oensingen abgesetzten Erdgas sichergestellt wird, welches andererseits neu auch zum Heizen zur Verfügung steht.

Wer mit Erdgas fährt oder heizt trägt bereits heute aktiv zum Umweltschutz bei. Mit dem CO₂-neutralen Biogas kann die persönliche Umweltbilanz weiter verbessert werden, indem jeder Erdgaskunde der a.en neu die Möglichkeit hat, einen Anteil von 5 %, 20 % oder gar 100 % Biogas zum Heizen zu beziehen und somit den CO₂-Ausstoss markant zu reduzieren.

Wird zum Beispiel in einem Einfamilienhaus mit einem Erdgasverbrauch von jährlich 20'000 Kilowattstunden (kWh) ein Biogasanteil von 20 % gewählt, also 4'000 kWh, wird der CO₂-Ausstoss um 792 kg reduziert. Die Merhkosten dafür betragen nur 300 Franken. Die Heizung muss deswegen nicht angepasst oder umgebaut werden.

Biogas – ein natürlicher Kreislauf schliesst sich

Das Biogas der a.en stammt aus der derzeit grössten Biogasanlage der Schweiz im luzernischen Inwil, der SwissFarmerPower AG. Dort werden biogene Abfälle zu CO₂-neutralem Biogas verarbeitet. Mit einer Tonne Grüngut kann beispielsweise 1'000 Kilometer weit gefahren und 150 kg CO₂ eingespart werden.

Das Biogas wird nicht physisch ins Erdgasnetz der Region Olten geliefert. Der Bezug erfolgt auf Zertifikatsbasis. D.h. wer sich für Biogas entscheidet, erwirbt und bezahlt den ökologischen Mehrwert, was jedoch in der Gesamtbilanz entsprechend berücksichtigt ist.

Weitere Informationen:

www.aen.ch

www.sfpinwil.ch

Hier kann Biogas bestellt werden:

www.aen.ch (Rubrik Erdgas – Biogas)

Foto:

<Symbolbild Biogas>

Für weitere Informationen:

Beat Erne
Leiter Marketing und Kommunikation
Telefon 062 205 56 70
beat.erne@aen.ch